

Jahresbericht der Jugend für 2010

Kinder- und Jugendfreizeit am Edersee

Eine tolle Zeit verbrachten 20 Kinder und ihre 5 Betreuer vom 13.-16. Mai im Sport-, Natur- und Erlebniscamp der Sportjugend Hessen am Edersee. Untergebracht waren sie gemeinsam mit ihren Betreuern in kleinen Häuschen die über schmale Kieswege zu erreichen waren. Schnell waren die Bettenbezogen und die Koffer ausgepackt.

Im für alle Bewohner des Camps freizugänglichen Gruppenraum gab es täglich unterschiedliche Bastelangebote, die Betreuerinnen hatten kistenweise Material mitgebracht. Es wurden Dosen mit Mosaik verziert, Bilderrahmen oder Spiegel aus Drückfolie gebastelt und individuelle Fotoalben mit der Scrapbooking-Methde gestaltet. Außerdem konnte jedes Kind den Anfangsbuchstaben seines Namen gestalten. Wie in den letzten Jahren bestand jeder Zeit zusätzlich die Möglichkeit selbstständig kreativ zu werden. So wurde unter anderem die japanische Papierfaltkunst Origami kennen lernen. Alle Kinder waren mit Feuereifer und Kreativität bei der Sache. Geschicklichkeitsspiele waren im Gruppenraum regelmäßig angesagt.

Auf dem weitläufigen Gelände gab es außerdem so viel zu entdecken. Überall waren kleine Klettergerüste versteckt, die die Kinder selbstständig entdecken und ausgiebig ausprobieren konnten. Ein kleiner Bach bot ebenfalls zahlreiche Spielmöglichkeiten. Neben den zahlreichen Bastelarbeiten veranstalteten wir außerdem eine Fotorallye über das Gelände, überquerten den reißenden -Schokoladenfluss und lösten den gordischen Knoten beim Knotenmutterspiel. Die Abende verbrachten wir mit lustigen Gruppenspielen, Cup-Stacking-Übungen und der obligatorischen Nachtwanderung. Auch unser -Bunter Abende mit Vorführungen, Sketchen und Spielen durften nicht fehlen.

Eine sportliche Herausforderung stellte die Kletterwand im Haupthaus dar. Hier konnten die Kinder mit Sicherung bis an die Decke der Halle klettern und einmal von oben auf die Tische schauen, an denen sie sonst immer zum Essen saßen. Bei der Busfahrt zurück nach Frankfurt waren sich die Teilnehmer einig: das war

eine tolle Fahrt, alle haben sich gut verstanden und hatten jede Menge Spaß dabei.

Weihnachtswerkstatt

Am 27.11.2010 verbrachten 30 Vereinskinder einen lustigen Nachmittag in der Gymnasikhalle des TSV Bonames. Während in der Küche fleißig Plätzchen und Lebkuchen gebacken wurden, wurde in Gym 1 gebastelt. Von individuell gestalteten Kerzen, über Christbaumkugeln und gefilzten Schneemännern, bis zu selbst gedruckten Weihnachtskarten und Girlanden war für jeden etwas dabei. Auch Schneekugeln mit eigenem Foto konnten hergestellt werden. In den Pausen zwischen den Bastelarbeiten, tobten sich die Kinder in Gym 2 bei kleinen Spielen aus.

Ausbildung

Die Weihnachtswerkstatt wurde hauptverantwortlich von Luca Bonifer organisiert. Sie absolvierte mit dieser Veranstaltung ihre Jugendleiterprüfung.

Lea Peter besuchte dieses Jahr die Übungsleiter-Assistentinnen-Ausbildung der Turnjugend Frankfurt. Am 19. Februar findet die Prüfung statt mit der der Lehrgang abgeschlossen wird.

Ausblick für 2011

- Landeskinderturnfest vom 3. bis 5.06.2011 in Viernheim
- Jugendvollversammlung:
Die nächste Versammlung der Jugend findet voraussichtlich Ende Mai/Anfang Juni statt. Alle Jugendlichen des TSV Bonames sind hierzu herzlich eingeladen. Die Versammlung bietet die Möglichkeit eigene Wünsche und Ideen einzubringen. Außerdem steht die Wahl des Vorstandes für Jugendangelegenheiten und des Jugendausschusses an. Im Jugendausschuss ist jeder der die Jugendarbeit des TSV aktiv mitgestalten möchte willkommen. Der genaue Termin wird rechtzeitig auf der Homepage und durch Aushänge in der Turnhalle bekannt gegeben.

Frankfurt den 27. Januar 2010

Andrea Kuch